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経営への影響大か!?  荷主企業が対策すべき「物流業界2024年問題」

楠本 浩一（くすもと	こういち）
行政書士

同志社大学卒業後、パナソニックおよびパナソニック物流で 20 年以上物流法務を担当した
実績を生かして 2021 年 5 月、運輸・物流専門の行政書士事務所を設立。荷主企業と物流企
業の両方の立場で 100 か所以上の物流現場を見てきた経験から、主にトラック運送事業者
のコンプライアンス改善支援、経営サポートを行っており、荷主企業を巻き込んだ業務改
善にも取り組んでいる。上海での海外赴任経験もあり中国系企業をはじめ外国企業の許認
可等行政対応のサポートも行っている。弁護士が取り扱わない物流現場の実務に関する法
務対応を得意としている。




